

# みんなの

# ひろ 広場

## みんな 仲良し 楽しい学校

新しいことに挑戦する学校に  
今年4月から全校仲よし会の副会長を務めています。この学校をより明るくそして楽しく、自分たちで考え新しいことに挑戦できるようにしようと、がんばっています。

バレーボールスポーツ少年団に入っています。セッターをしています。自分ではトスが上手になってきていると思います。これからは、出る大会全部に優勝したいです。



坂井 りいなさん  
(末広町 訓小4年)

## わが家の

山地 桜空ちゃん  
末広町 2歳6か月



## アイドル

且人さん・竜子さん  
(父) (母)  
長女

名前は、パパとママが好きなき響きの名前に春らしい漢字を考えて付けてくれました。

少し甘えん坊だけど、外で元気に遊ぶことが大好き。最近是人見知りをしなくなって、毎週、育児サークル「ノントン」でお友達と遊ぶことが楽しみなんだ。

パパとママは、「みんなに優しく、元気に明るく育ってほしい」と願っています。

## ほくたち わたしたち の作品を見て

## ふれあいギャラリー



「運動会」  
訓小6年  
関谷 あすかさん



訓小4年  
寺尾 彩花さん



訓小4年  
今田 将斗くん

10枚ぐらい書きました。「左」のはらい部分は上手に書けたけれど、全体のバランスが難しかったです。

習字は好きで習っています。「左」のはらい部分は上手に書けましたが、「右」のはらいが難しかったです。



岩谷 翼さん  
(東幸町 18歳)

## くねっぶっファン

「将来は美容師として自分の店を」

今月は、訓子府高校3年の岩谷翼さんにお話をうかがいました。

「高校生活も残りわずかとなりました。限られた時間を後悔のないよう、楽しく有意義に過ごしたいと思います」

「高校生活では、バスケットボール部でがんばった思い出が特に印象的です。最後の高体連地区大会では、1回戦の接戦を制し、2回戦にコマを進めたことが特にうれしかったですね。日々のつらい練習が報われた気がしました」

岩谷さんは卒業後の進路について、美容師の専門学校に進学を考えているように腕を磨きたい。学校生活で学んだことや、これから社会で学ぶことを生かして今の元気を忘れず、しっかりとした大人になろうと思います」と将来の目標を話してくれました。

## ケネス(愛称・ケン)さんの 体験記

(訓子府町AET)

## “ハロウィーンを楽しんで”



10月のアメリカの行事と言えば、「ハロウィーン」ですね。10月31日がその日ですが、子どもたちが近所の家を回り、キャンディーをもらいます。子どもたちはみんな、この日を楽しみにしています。訓子府町でも公民館行事で「ハロウィーン祭り」を実施する予定です。

夏休みに知床にサケ釣りに行きました。残念ながら釣れませんでした。世界自然遺産の眺めは最高でした。

これからだんだん涼しく、そして寒くなります。暑いのが苦手な自分にとっては、過ごしやすく、楽しい季節です。

## 表紙から

もうすぐ着くよ!



9月5日に行われた居武士小学校の秋の遠足です。

あいにくの雨模様でしたが、子どもたちは「くる・ネップ」からレクリエーション公園まで、終始にこやかな表情で歩いていました。

表紙の写真をプレゼントしますので、ご希望の方は10月19日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。